



La Universidad de Salamanca y Banco Santander entregan 167 becas

Estas ayudas internacionales cumplen 13 años de existencia

A.N.

Un total de 167 estudiantes de Iberoamérica y Europa recogieron ayer los diplomas acreditativos de su participación en los distintos programas de movilidad internacional auspiciados por la Universidad de Salamanca y Banco Santander, en un acto presidido por Daniel Hernández Ruipérez, rector de la universidad salmantina, acompañado por Emilio Botín, presidente de Banco Santander, y Juan José Mateos, consejero de Educación de la Junta de Castilla y León. Las Becas Internacionales Universidad de Salamanca-Banco Santander, que cumplen ya 13 años de existencia, facilitan a universitarios de 20 nacionalidades distintas la posibilidad de estudiar en la institución académica salmantina, además de favorecer la estancia de personal docente e investigador del estudio salmantino en universidades extranjeras. A lo largo de estas ediciones, la Universidad de Salamanca y Banco Santander han becado a más de mil estudiantes y han contribuido a la



Botín y Hernández reparten en Salamanca a los alumnos los diplomas que acreditan la obtención de la beca

formación de 66 nuevos doctores y 83 graduados a través de los diferentes programas de becas.

Banco Santander, a través de su División Global Santander Universidades, promueve estos programas conjuntamente con la Universidad de Salamanca en el marco de la colaboración que mantienen ambas instituciones desde 1998, y que se ha renovado y ampliado en esta mañana con un nuevo acuerdo firmado, previamente a la entrega de las becas, tanto por Daniel Hernández Ruipérez como por Emilio Botín.